

<b>Zeitschrift:</b>	Der Fourier : officielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen
<b>Herausgeber:</b>	Schweizerischer Fourierverband
<b>Band:</b>	62 (1989)
<b>Heft:</b>	11
<b>Artikel:</b>	Die Gastronomiefachwelt lässt bitten
<b>Autor:</b>	[s.n.]
<b>DOI:</b>	<a href="https://doi.org/10.5169/seals-519513">https://doi.org/10.5169/seals-519513</a>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



IGEHO 89  
BASEL  
23.-29.11.89



## Die Gastronomiefachwelt lässt bitten

Vom 23. bis 29. November 1989 findet in den Hallen der Schweizer Mustermesse in Basel die 13. Internationale Fachmesse für Gemeinschaftsverpflegung, Hotellerie und Restauration, Igeho 89, statt. Während sieben Tagen treffen sich Fachleute und Brancheninteressierte aus dem In- und Ausland.

Als Fachausstellung von nationaler und internationaler Bedeutung wiederspiegelt die Igeho 89 den aktuellen Stand des Gastgewerbes und setzt gleichzeitig Trends für die Zukunft. Die an ihr vertretenen Sektoren decken alle Bereiche des Gastronomiegewerbes ab: von Nahrungsmitteln und Getränken über Ausrüstung und Einrichtung bis zur Administration. Die Igeho 89 wird sich in bewährter Art in Branchen gegliedert in den folgenden Fachgruppen präsentieren:

Nahrungsmittel – Getränke – Genussmittel – Gebäude, Umgebung und Innenausbau – Gebäudetechnik und Installationen – Ladeneinrichtungen, Kühlanlagen, Transportanlagen und -geräte – Kucheneinrichtungen, Küchenmaschinen, Küchengeräte – Office, Buffet und Bar, Speiseverteilung, Getränkeausgabe, Automaten – Restaurant, Speiseraum – Empfangs- und Aufenthaltsräume, Réceptions-Einrichtungen, Konferenzraum und Schulungsraum – Büroorganisation, Rechnungswesen, Führung, Verwaltung, EDV-Anlagen, Hard- und Software – Spiel, Sport, Fitness, Unterhaltung – Wäschelei, Lingerie, Wäsche – Reinigungs-, Unterhalts- und Werkstattdienst – Berufsbekleidung – Brandschutz, Alarm- und Schutzanlagen, Unfallverhütung – Diverses.

Attraktive Sonderschauen, Rahmen- und Begleitveranstaltungen, die sich durch besondere Praxisbezogenheit auszeichnen, gehören zur Tradition der Igeho.

Die «Igeho Tech», Sonderschau für Systeme und angewandte Technik in Gastronomie, Hotellerie und Gemeinschaftsverpflegung erfährt bereits ihre dritte Durchführung. An ihr werden betriebliche Abläufe ganzer Gastronomiesysteme in der Praxis vorgeführt. Der Fachbesucher erhält einen direkten Einblick hinter die Kulissen der Betriebe und ist direkt dabei, wenn neue Geräte eingesetzt und erprobt werden.

Die Hotelfachschule Lausanne ist mit ihrer Rahmenveranstaltung INFOTEL Gast an der Igeho. Hier geht es um Anwendungsmöglichkeiten der EDV im Hotel- und Gastgewerbe.

Eine Première hingegen feiert die Sonderschau Centre Gastronomique. Köche, Oberkellner, Barkeeper, Patissiers präsentieren ihr Können vor versammeltem Publikum. Sinn und Zweck des Centre Gastronomique ist einerseits die Weitergabe von Know-how durch Spezialisten an Spezialisten, andererseits die Darbietung einer weiteren Attraktion für die Besucher der Igeho.



### Wir heissen die neuen Fouriere herzlich willkommen!

Vom 13. November bis 16. Dezember 1989 absolvieren Sie in Bern die Fourierschule 4/89. Während diese fünf Wochen erhalten Sie die Fachausbildung zu Ihrer späteren Tätigkeit als Fourier. Dass diese kurze Zeit nicht genügt, wird sich im militärischen Alltag rasch zeigen.

Zu Ihrer Unterstützung veranstalten die Sektionen des Schweizerischen Fourierverbandes für Ihre Mitglieder während des ganzen Jahres interessante außerdienstliche Anlässe zur Aus- und Weiterbildung. Dazu gehört auch die vorliegende Fachzeitschrift *(Der Fourier)*.

Wir wünschen viel Erfreuliches!